

DECLARACION  
=====

Barrera  
15-7-86.

El Comité Ejecutivo de la Alianza Democrática frente a las recientes declaraciones del Jefe del Estado en que ha notificado públicamente a los civiles y Fuerzas Armadas que su gobierno durará hasta 1997 a lo menos, y ante la extrema gravedad que dichas palabras encierran para el futuro del país y sus ciudadanos declara:

- 10.- El Jefe del Estado rechaza las expresiones inmensamente mayoritarias y cada día más crecientes de los chilenos que anhelan lograr la Democracia por la vía pacífica.
- 20.- Reitera su respaldo y solidaridad con la Asamblea de la Ciudadanía, especialmente con sus dirigentes hoy encarcelados. No hay dudas que las acciones que el pueblo emprendiera el 2 y 3 de Julio, han ido tomando con el correr de los días dimensiones mucho mayores de lo presupuestado. Lamentando las pérdidas de vidas, algunas de ellas en forma horrorosa, la movilización social de esos días han mostrado al país y al mundo que las acciones de violencia inusitadas, provienen de la represión brutal del régimen. Por otro lado, dicha movilización ha obligado al Jefe del Estado a anticipar su anuncio del deseo de perpetuarse en el poder.
- 30.- Los partidos políticos integrantes de la Alianza Democrática reiteran una vez más su compromiso con el Acuerdo Nacional y con las iniciativas que él propone.
- 40.- Por ello valora en forma especial la actitud del Partido Nacional al plantear públicamente que busca un acuerdo político amplio que mediante el retorno de la normalidad democrática en un entendimiento cívico-militar permita expresar la voluntad mayoritaria del pueblo chileno.
- 50.- Valoramos también las expresiones de sectores políticos cercanos al Gobierno que han afirmado que las declaraciones del Jefe del Estado en nada contribuyen a la tranquilidad del país y han agregado, "El compromiso de las F.F.A.A. y de Orden, como así mismo del Gobierno, es llevar adelante desde luego una transición efectiva que culmine en 1989, y no iniciarla en esa fecha o prolongarla después de ella."

60.- No hay duda que el deseo de permanecer en el poder sólo podrá lograrlo a través de un gran fraude electoral, mediante plebiscito, cuyo resultado no lo creará nadie y llevará a las Fuerzas Armadas, garantes en la historia política de Chile de limpieza e imparciabilidad, a una situación de descrédito de suma gravedad para el futuro institucional.

Por otra parte el pueblo no aceptará que se le burle, lo que llevaría a un enfrentamiento que no lo desea nadie, salvo las mentes afiebradas de ambos extremos.

70.- Por éstas razones preguntamos al Jefe del Estado:

?Por qué no escucha la necesidad de modificar la Constitución y permitir a los chilenos elegir sus autoridades mediante elecciones libres, como se lo plantean las autoridades religiosas, miembros de las Fuerzas Armadas y Carabineros, los sectores políticos que están a su lado, a los que estaban a su lado y hoy se alejan, a la oposición democrática, a los sectores gremiales, sindicales y juveniles?

? Por qué no dá pasos que permitan la pacificación del país como lo pide el Acuerdo Nacional, terminando los Estados de Excepción, pleno restablecimiento de las libertades públicas, autonomía Universitaria, término del exilio, no aplicar el Artículo 24 transitorio, formación de Registros Electorales, término del receso político, Ley electoral para elegir Presidente de la República y Senadores y Diputados por sufragio directo, personal, libre, secreto, informado e imparcialmente controlado, asegurando el equitativo acceso a los medios de comunicación ?

? No cree Ud., que ha planteado la disyuntiva Orden o Caos que es precisamente su deseo de perpetuarse en el poder el que lleva a Chile al Caos ?

? Está dispuesto por su terquedad a que los chilenos se enfrenten en bandos irreconciliables ?

? Ud., cree que la única forma posible es someterse a sus deseos ?

Si Ud., General Pinochet insiste en avanzar sin trazar, no sólo se puede destruir Ud. y nosotros, sino que lo más grave es que se va a terminar por destruir la convivencia nacional y el país va a ser llevado a la confrontación, en la cual tarde o temprano las Fuerzas Armadas serán derrotadas, lo que es gravísimo.

Eso no lo queremos. De ahí que pedimos a las Fuerzas Armadas que reflexionen por la búsqueda de una transición a la Democracia ahora.

La historia enseña lo que ha sucedido a los Dictadores que se perpetúan en el Poder. América Latina es el mejor ejemplo.

8o.- A pesar de todos los rechazos, ofensas, represión, detenciones, estaremos siempre serenos para buscar una solución pacífica por el bien de los chilenos.

Nunca buscaremos satisfacer intereses personales o partidarios.

9o.- Llamamos a todos los sectores democráticos a constituir un gran pacto político, por encima de alianzas, federaciones, etc., buscando lo que nos una y no lo que nos separa, con el único compromiso de respetar el texto del Acuerdo Nacional para la Transición a la Plena Democracia, en sus aspectos Constitucionales, Económico Sociales y Medidas Inmediatas. En éstos momentos tan difíciles, Chile y su pueblo nos exigen generosidad y un amplio entendimiento de todos los que mayoritariamente luchamos por la Recuperación de la Democracia.

Estamos seguros que la unidad será el símbolo y la esperanza del pueblo para movilizarse pacíficamente y de parte de las Fuerzas Armadas tendrá que nacer una voluntad de acuerdo porque estaría asegurado el futuro de nuestra Patria en paz, en orden y en Democracia.

COMITE EJECUTIVO ALIANZA DEMOCRATICA.

Santiago, Julio 15 de 1986.